

Anular los Pidiregas, propone el FAP (El Financiero 25/08/08)

Anular los Pidiregas, propone el FAP (El Financiero 25/08/08)R. Rueda / E. Arzate Lunes, 25 de agosto de 2008 Sugiere reducir presencia sindical en el consejo de Pemex.Rechaza contratos incentivados.Se opone a participación privada en refinerías. Abolir los Pidiregas, crear el Instituto Nacional de Energías Renovables e integrar un fondo conformado por el superávit primario y excedentes petroleros, son parte de la propuesta de la Reforma Ciudadana Integral para la Reforma Energética y el Plan de Acción Inmediato para el Fortalecimiento de Petróleos Mexicanos que presentaron ayer intelectuales y especialistas a los coordinadores del Frente Amplio Progresista (FAP). En la presentación de los documentos que elaboraron más de cien técnicos y especialistas, el FAP (integrado por los partidos de la Revolución Democrática, Convergencia y del Trabajo) reiteró su oposición al desmembramiento de Pemex, a la reducción de sus áreas de actividad, la pulverización de sus acciones, su privatización parcial y también a los contratos incentivados o de desempeño porque "son mecanismos de transferencia de la renta petrolera". Además, propone reducir la participación del sindicato petrolero en el consejo de administración de la paraestatal y privilegiar la inversión en exploración en tierras y aguas someras, lo que implicaría posponer la incursión de la paraestatal en yacimientos localizados en aguas profundas, donde está la mitad del potencial de hidrocarburos del país. "Se requiere un Pemex fuerte, pleno en el ejercicio de sus facultades constitucionales, sin ceder a la iniciativa privada sus áreas de exclusividad, autónomo en el manejo de sus recursos y acciones, con un régimen fiscal no confiscatorio, equitativo y justo para el buen desempeño de sus funciones", establecieron los técnicos en el documento. Queremos, añadieron, un Pemex con ductos y refinerías propiedad de la nación; sin contratos discrecionales, inciertos o interpretables, ni de riesgo ni de servicios múltiples, de desempeño o incentivados sin acotamiento alguno. También, dijeron, un Pemex con recursos suficientes para su actualización permanente y para su crecimiento, con mecanismos de supervisión y controles internos y externos adecuados que lo liberen de corrupción y de pereza y con un sindicato democrático, digno de la calidad de los trabajadores petroleros. La propuesta será presentada hoy por el senador Carlos Navarrete Ruiz, quien encabezará una marcha en la que legisladores federales, gobernadores, consejeros nacionales y dirigentes del partido del sol azteca entregarán la Iniciativa Ciudadana de Reforma Energética al Senado de la República y el miércoles a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Navarrete destacó la participación del líder moral del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas, y de Andrés Manuel López Obrador en la elaboración del paquete de siete iniciativas y el Plan de Acción Inmediata. Reformas Acompañado por los coordinadores parlamentarios en el Senado de la República, Alejandro González Yáñez, del PT, y Dante Delgado, de Convergencia, el perredista consideró que la propuesta para la Reforma Ciudadana Integral de la Reforma Energética hará valer el peso de la izquierda en el Congreso de la Unión. La propuesta ciudadana está conformada por siete iniciativas que consideran reformas a la leyes reglamentarias del Artículo 27 Constitucional en el Ramo del Petróleo, del Artículo 33 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, de Planeación, Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, a la Federal de Derechos y a la Ley de la Comisión Reguladora de Energía. También propone una nueva Ley Orgánica para Pemex, en lo que coincide con las propuestas del PRI y del gobierno federal.